



Anecoop presenta una nueva variedad de caqui conocida como Persimon Bouquet

IDEAL ALMERÍA

La cooperativa Anecoop ha presentado este año en Expo Agro el caqui duro denominado Persimon Bouquet, que además se ha dado a degustar a todas las personas que se han acercado hasta el stand de Anecoop. Este es un caqui diferente al convencional ya que se coge cuando ha madurado para que se pueda comer duro. Con esta

nueva variedad de caqui ya no es necesario esperar a que se ponga blando y rojo como un tomate, ahora se puede comer con cuchillo y tenedor, ya que cuando está maduro alcanza un color anaranjado y mantiene una consistencia firme similar a la del melocotón. Otro de los objetivos por los que está presente un año más Anecoop en la feria es para exponer y dar a conocer los productos de las

empresas socias de la cooperativa de segundo grado, como vinos, naranjas, variedades mini de berenjena o pimientos, tomates de todos los colores. También ofrecen a los curiosos degustaciones de zumos refrigerados de naranja y mandarina y un espumoso de moscatel que es un cava más dulce. La cooperativa, que lleva participando en la Expo Agro durante los últimos ocho años, está formada por 98 socios. Anecoop no sólo se dedica a promocionar los productos de sus socios, sino que también dispone de una finca experimental puesta en marcha en 2004 junto con la Universidad de Almería para coordinar las actividades de investigación.